



Lo que México necesita para elevar su calificación, según Fitch Ratings

Aunque la calificación actual de México está en una perspectiva estable, Fitch Ratings señaló que es necesario que mejoren indicadores como el ingreso per cápita de la población y se reduzca la dependencia al petróleo.

CIUDAD DE MÉXICO.- Para elevar la calificación de México se requiere cuando menos que mejore el nivel de crecimiento de la economía, se incremente el ingreso per cápita de la población, se reduzca la dependencia petrolera, aumenten los fondos de estabilización y los ingresos del gobierno.

Shelly Shetty, directora de deuda soberana para América Latina de Fitch Ratings, indicó que actualmente la calificación de México se ubica en una perspectiva estable sin cambios a la vista y para lograr un incremento es necesario que otros indicadores mejoren.

Por ello, para que pase de las triples B a un nivel superior que es la 'A', es necesario que el país tenga un crecimiento económico en línea con sus pares de esa categoría, nivel en que no se encuentra el país porque su crecimiento económico de los últimos 10 años en promedio ha sido de alrededor de 2.5 por ciento, "si se compara con sus pares en categoría de las 'A', México está muy abajo".

También, dijo, derivado del crecimiento económico otro indicador que toman en cuenta es el ingreso per cápita y "hay una brecha entre la categoría que se encuentra México con sus pares de la 'A', México tiene en promedio un ingreso per cápita de 10 mil dólares, cuando la media en las 'A' es de 18 mil dólares, es uno de los factores que deben mejorar".

Otro factor que metodológicamente es medido es el ingreso, pero la base tributaria es menor a la de los países pares, y por otro lado, el ingreso federal es del 20 por ciento del PIB, y la media de los países calificados con 'A', es del 30 por ciento del PIB, por lo que debe incrementarse.